
üLJnn
ELECTRoNIc aJ
Carl-Zeiss-Straße 13
74078 Heilbronn

ERKLARUNG ZUR REACH.VERORDNUNG
DEGLARATION TO REACH REGULATION

Entsprechend der Verordnung Nr. 1907/2006/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 01.
Juni 2007 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH)
unter Berücksichtigung sämtlicher Ergänzungen.

According to the regulation 2OO7I2OO6/EG of the European Parliament and the Council dated
June 01't , 2007 on registration, evaluation, authorization and restriction of chemicals (REACH) in
consideration of any amendments.

Unsere an Sie gelieferten Produkte/Materialien enthalten nach unserer Kenntnis keine besonders
besorgniserregenden Stoffe (SVHCx) mit einem Anteil von mehr als 0,1 Massenprozent aus der SVHC-
Kandidatenliste der ECHA. http://echa.europa.eu/de/candidate-list-table

According to our knowledge, the products/materials supplied to you do not contain substances of very
high concern (SVHCs) in a concentration above 0,1 mass percent of the SVHC candidate list of ECHA
http://echa. europa. eu/de/cand idate-l ist-table

Sobald wir davon Kenntnis erlangen, dass ein in der Kandidatenliste aufgeführter besonders
besorgniserregender Stoff mit mehr als 0,1 Massenprozent in den an Sie gelieferten
Produkten/Materialien enthalten ist, werden wir Sie entsprechend unserer lnformationspflicht nach Art.
33/REACh unaufgefordert informieren.

As soon as we receive knowledge about one of our products/materials being delivered to you containing
a substance of very high concern with more than 0,1 mass percent, we will inform you according to Art.
33/REACh without delay.

Außerdem halten wir die Vorgaben in Bezug auf zulassungspflichtige Stoffe aus Anhang XIV/REACh
und in Bezug auf die Beschränkungen der Herstellung, des lnverkehrbringens und der Verwendung der
Zubereitungen und Erzeugnisse aus Anhang XVll/REACh ein.

Furthermore, we comply with the requirements regarding to substances subject to authorization
according to Annex XIV/REACh and with the requirements regarding to restrictions on the manufacture,
placing on the market and the use of preparations and products according to Annex XVll/REACh.
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